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Questions diverses portées par le Se-Unsa 

à l’ordre du jour de la 

CAPD du 13 SEPTEMBRE 2018 

 

1. La préfecture nous a annoncé en juin dernier une réunion concernant les 
aides administratives victimes de la fin brutale de leur contrat malgré la loi 
Rebsamen ou une RQTH ? Vous a-t-on confirmé une date ? 

2. Indemnité différentielle des instituteurs devenus PE au 1er septembre 
2017 : Où en est-on ? 

3. Ineat exeat : Allez-vous en autoriser d’autres ? 

4. Nombre d’enseignants restés sans affectation à ce jour ? 

5. Pouvez-vous nous indiquer la procédure qui a permis de pourvoir les 
postes du CASNAV ainsi que l’UPE2A de Vauvert ? Certains enseignants 
n’ont pas eu l’information. 

6. Modalités de mise en œuvre du dispositif d’accompagnement éducatif. 

7. Modalités de recrutement des services civiques. 

8. La dématérialisation des bulletins de salaire sera-t-elle effective fin 
septembre ? 

9. Où en est le recrutement des PsyEN pour pourvoir les postes restés 
vacants ? 

10. Où en est-on du recrutement du médecin de prévention ? 

11. Où en est-on du recrutement des médecins scolaires ? 

12. Chaque année des enseignants sont confrontés à des situations 
compliquées liées à la laïcité : quelles actions de formation envisagez-vous 
cette année pour les accompagner, les conseiller sur ce sujet ? 

13. Quand seront connues les appréciations finales des rendez-vous de 
carrière ? 


